

L'AIDBU interpelle Ban Ki-moon "suite aux sérieux dérapages observés au Burundi"

@rib News, 01/04/2014
L'Action Internationale de la Diaspora Burundaise suit avec attention la situation au Burundi et elle tient ici à attirer l'attention de Votre Excellence sur l'urgence de contribuer à sauvegarder les précieux acquis de stabilité et de sécurité obtenus après un travail laborieux du peuple burundais avec l'assistance de la communauté internationale pendant ces dix dernières années. Nous tenons à souligner et à condamner toutes les manœuvres politiciennes d'oppression et tous les positionnements obscurs et inconséquents que nous observons et que nous sommes déterminés à ne pas accepter passivement. À cet effet, lit-on dans la Lettre adressée lundi par l'association AIDBU au Secrétaire Général des Nations Unies, Ban Ki-moon. Lire l'intégralité de la Lettre